



Monreal se pronuncia en contra de la 'Ley Gobernadora'

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Continúan las diferencias, la discordia, el pleito entre Morena y el Partido Verde por la llamada 'Ley Gobernadora' que fue aprobada en San Luis Potosí. Esta reforma está diseñada para que solo sean mujeres las candidatas al Gobierno del estado.

Ricardo Monreal se pronunció en contra de la reforma a la Constitución local y a la Ley Electoral de ese estado por excluyente y no descartó que los agraviados puedan presentar controversias.



https://drive.google.com/file/d/1n2I2CkmmleYRwYX-6cGkh8_WTeOKMOi/view